
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

合格への道しるべ 

2018年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 



 先生あっての合格！  

金沢大学附属中学校 合格 

金沢本部校  中央小学校卒業生 

 

 私は、もともとは金大附属中学校ではなく、錦丘中学校に行きたいと思い育英センターに通い始めま

した。しかし、育英で勉強していくうちに「金大附属中学校に挑戦してみたい」という気持ちが芽生え、そ

して先生達に励まされ、とても頑張ることができました。富田先生には熱心に補習や過去問練習、面接

練習をしていただいたので、私は合格できたと思います。苦手だった算数も入試では、手ごたえがあった

ので合格につながったと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 支えあっての合格  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  泉小学校卒業生 

 

 ぼくは 6 年生になってすぐに、育英センターのＶｎコースに入塾しました。はじめのころは受験というものを

真剣に考えておらず、友達といっしょに楽しく勉強しに塾にいっているとい感じでした。そして、夏休みが終

わり 2 学期からは面接練習や特別授業が始まると、大変になり受験をどうしようか悩んだ時期もありまし

た。しかし、「ここで受験をやめたら後悔する」と思い、がんばることにしました。入試当日は一日が長く感

じられましたが、自分の力を出し切ったので達成感がありました。そして無事合格することができてよかっ

たです。合格できたのは育英センターに通っていたからだと思います。先生方本当にありがとうございま

した。 

 

 

 

 支えあっての合格  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  新竪町小学校卒業生 

 

 私は 6 年生の春期講習から育英に通い始めました。はじめは学校の授業よりも奥深くて難しい授業に

戸惑うこともありましたが、富田先生の分かりやすい授業のおかげで解けなかった問題もだんだん解ける

ようになりました。また、冬期講習では過去問や予想問題をたくさん解くことができ、緊張感になれること

ができたおかげで、入試本番でも慌てずに落ち着いて問題を解くことができました。さらに、面接練習で

は様々な質問に答える練習を繰り返しできたので本番でも落ち着いて質問に答えることができました。私

が合格できたのは、支えてくれた家族、丁寧に指導してくださった富田先生のおかげです。本当にありが

とうございました。 

 

 

 



 受検へむけて  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  館野小学校卒業生 

 

 ぼくは小学校 5年生のときに受験をしたいと思いはじめました。しかし初めて受けた模擬試験であまり良

い点数をとることができませんでした。そこで母親のすすめもあって、春休みから育英センターに通うこと

にしました。育英の富田先生の授業はとても面白く、覚えやすくどんどんと力がついていきました。その結

果、模擬試験の点数もだんだんと良くなっていきました。また、育英センターでは受験へ向けてのアドバ

イスもしてくれたので自分に自信を持てるようになりました。今まで支えてくれた家族、先生、本当にありが

とうございました。 

 

 

 

 努力は裏切らない  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  明成小学校卒業生 

 

 私は、兄が錦丘中学校に通っていて、私も同じ学校に通いたいと思いました。そして、母親と相談して

4 年生の夏期講習から金沢本部校のＶｋクラスに通い始めました。Ｖｋクラスでは、特殊算などの受験

生として知っておかなければならないことを身に着けていきました。そして、6 年生の秋に錦丘中受験のＶ

ｎコースに移り、記述問題に慣れるためにたくさん問題を解きました。試験当日は育英でずっと模擬試験

を受けてきたおかげで緊張することもなく自分の力を出しきれました。育英の富田先生や新出先生の授

業は分かりやすくて面白くて、最後まで受験勉強を楽しく続けられました。ありがとうございました。 

 

 

 

 努力は裏切らない  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  明成小学校卒業生 

 

 私は小学校 4 年生から育英センターに入りました。そのときは受験のことは考えていませんでしたが、5

年生の終わりころに錦丘中学校に行きたい、と思うようになりました。小 6 の夏期特訓合宿で他県の友

達に刺激され、受験生としての自覚が芽生えました。それから富田先生に教材の使い方や勉強時間

など受験勉強の仕方を教えてもらい、家でも一生懸命がんばりました。しかし、入試前々日に高熱を出

してしまい、当日は体調が万全ではありませんでした。でも、今までがんばってきたことは決して無駄にな

らないと信じて挑みました。あきらめない気持ちが合格につながったと思います。今まで支えてくださった

先生方、両親、友達に感謝しています。本当にありがとうございました。 

 

 

 



 育英に感謝！  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  富樫小学校卒業生 

 

 私が育英センターに通い始めたのは冬期講習からでした。本当は6年生の夏休みごろから錦丘中に

対して興味を持っていましたが、受験勉強はなんだか大変そうだし、私は人見知りなので、他校の生徒

と一緒に塾で勉強するのはいやだなと思っていました。ずっと受験から目を背けていましたが、家族の協

力もあって思い切って入塾しました。育英では錦丘中の過去問や予想問題をたくさん解いていくことで少

しずつ受験の傾向が見えてきました。富田先生からは受験のコツや心構えを分かりやすく教えていただ

きました。育英が私を合格に導いてくれたと思っています。こんな直前になってあたたかく受け入れてくれ

た富田先生、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 目的に向かって  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  北陸学院小学校卒業生 

 

 僕は小 6の春期講習から育英センターに通い始めました。その目的は「錦丘中学校合格」であり、一

年間がんばってきました。また、「不合格は許されない」という気持ちもありました。しかし、受験の一か月

前から急に頭の中が「不安」という文字でいっぱいになり、戸惑うことがありました。けれども育英センタ

ーの同じ目的に向かっている仲間が一生懸命勉強している姿を見て、「ぼくもがんばるぞ」という気持ち

になり、それ以来「不安」という文字は頭の中から消え去りました。そして受験終了後、手ごたえを感じ「こ

れは合格できたな」という気持ちになりました。一年間しっかり育英センターで勉強できたことが合格につ

ながりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 『楽しく勉強』が大切  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  扇台小学校卒業生 

 

  私は、勉強を楽しんですることが、とても大切だと思います。錦丘中合格へ向けてスタートした勉強は

受験のための勉強という義務のようなものになっていました。でも夏休みから育英センターに通い始めて

からは、育英の宿題をしたり、新しいことを学んだりすることが楽しくなっていきました。すると、育英で解い

た過去問や予想問題などの点数も上がっていき、また勉強が楽しくなるという好循環になってきました。

そして、錦丘中合格という目標を達成することができました。どんな勉強でも楽しむことが大切だとこの受

験を通して育英センターで知ることができました。 

 

 



 育英あっての合格  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  松陽小学校卒業生 

 

 ぼくは、7 月に育英の模試を受けました。しかし、その結果は惨憺たるものだったので夏期講習から入

塾しました。育英の授業はとても面白く、解けそうにない問題も分かりやすい解説でどんどん自分の知識

になっていくのがわかりました。特に算数の授業は特殊算や図形の裏技を教えてもらっているうちに問題

がゲームのように思えてきて問題を解くことが楽しくなってきました。実際の入試にはまさに育英で教えてい

ただいた問題や解くのに時間がかかりそうな問題がたくさん出題されていました。このことから育英に通っ

ていなかったら合格できなかったと思います。ぼくが合格できたのは育英の素晴らしい富田先生や新出

先生のおかげです。この経験を糧に中高 6年間がんばっていこうと思います。 

 

 

 

 勉強の楽しさと大切さを学ぶことができた半年間  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  三谷小学校卒業生 

 

 私は、錦丘中学校に合格するために短い間でしたが、とても勉強が好きになり、たくさんのことを学ぶこ

とができました。6 年生の夏期講習から育英センターに通い始めて入試へ向けて受験勉強を始めまし

た。はじめは正直自信がなく。周りの人よりも後から勉強を始めたこともあり内心とても心配でした。でも、

塾で勉強していくうちにだんだんと自信をもつことができるようになり、その自信をもって受験にのぞむことが

できました。こうして合格することができたのも家族や学校の先生方、塾の富田先生のおかげです。今ま

で応援していただき、ありがとうございました。錦丘中学校へ行っても今まで以上に熱心に勉強に励んで

いきたいです。 

 

 

 

 最後まであきらめない  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  伏見台小学校卒業生 

 

 私は、夏期講習から育英センターに通い始めました。はじめのころは「絶対に合格したい」という気持

ちでがんばって勉強していました。しかし、11 月の模擬試験であまり良い結果がだせませんでした。「もう

合格することは無理かもしれない」と思うことが何度もありました。それでもやはり「合格したい」という気持

ちが消えなかったので最後まであきらめずに勉強を続けました。塾での過去問や予想問題演習を通し

てたくさん本番へむけての練習もしました。入試当日はとても緊張していたので、落ち着いて問題を解くこ

とがあまりできませんでしたが、合格できたのは最後まであきらめなかったことと、塾での練習のおかげだ

と思いました。 

 



 育英センターに感謝  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  松陽小学校卒業生 

 

 私は、夏休み前に中学受験をしようと思い始めました。ちょうどそのころ育英センターの説明会があり、

母親と相談して夏期講習に通うことを決めました。夏期講習の授業がとても分かりやすかったので 9 月

以降も通うことにしました。塾では記述問題の解答の書き方、面接の練習、過去問題、予想問題と受

験へ向けてすべてのことを教えていただきました。そして、当日ガチガチに緊張していた私に、富田先生

が声をかけてくれました。そのおかげで緊張が解けました。受験の当日まで約 6 か月間お世話になった

富田先生には感謝しています。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 感謝  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  西小学校卒業生 

 

 塾に入ったばかりのころは、まだ受験生としての実感はわいていませんでした。1 か月、2 か月と経つう

ちにそれは鮮明なものになっていきました。その分、不安も増し、育英のテストでは差をつけられ合格でき

るかとても心配でした。しかし、だんだんと成績も上がり、塾内の順位があがりとてもうれしかったです。直

前には過去問をしてそれを復習する、そんな感じで勉強をしました。入試が近くなると緊張感が高まりまし

た。でも、自信が出たのか当日と前日は普通に過ごせました。ここまで支えてくれた両親、富田先生に

私はとても感謝しています。 

 

 

 

 合格に向かって  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  菅原小学校卒業生 

 

 私が受験を決意したのは 4年生のときで、勉強を始めたのが 6年生になってからでした。しかしなかな

か受験というものに実感がわかないままでした。そこで夏期講習から育英センターに通いはじめました。

育英では入試の傾向にあった問題をわかりやすく教えてくださいました。そして授業を受けていくうちに合

格に向けて本気を出して勉強しなければならないという意識が芽生えてきました。私は面接にあまり自信

がなく不安でしたが育英で何度も繰り返し練習したおかげで、だんだんと緊張せずに自然とはなせるよう

になり、本番でも冷静に受けこたえができました。受験直前には当日までの過ごし方のアドバイスがあり、

合格グッズもいただきました。こうして合格できたのは育英センター、富田先生、家族のおかげです。本

当にありがとうございました。 

 

 



 育英センターで学んだこと  

錦丘中学校 合格 

金沢本部校  南小立野小学校卒業生 

 

 ぼくは、育英センターに夏休みから通い始めました。最初は国語が苦手でしたが、育英に通うことで

苦手を克服することができました。また、育英では面接練習も丁寧に指導してくれました。そのおかげで、

受験当日の面接でも緊張せずにはっきりと話すことができました。また、受験勉強を通して育英の授業

で知らなかったことや新しいことなどを学び、知識として身に付けることができました。育英センターで合

格できてよかったです。 

 

 

 

 

 努力に結果はついてくる  

錦丘中学校 合格 

金沢中央校  三馬小学校卒業生 

 

 私はみんなより入塾したのが遅い方でした。はじめの授業ははっきりとは分からなくて、すごく不安でした。

でも友達といるとすごくやる気がでました。友達の存在によって塾に行くのが楽しくなり、そして勉強が楽しく

なりました。友達が頑張っているから私も頑張らなくては、と思い毎日少しずつ勉強をすることもできました。

このこまめな努力が合格につながったと思います。また、育英の授業は入試へ向けてのポイントをついた

授業だったので、楽しく授業に取り組めました。友達、家族、富田先生に感謝しています。 

 

 

 

 合格まで・・・  

片山学園中学校 合格 

金沢本部校 

 

 僕が育英センターに入塾したのは小 5の 4月でした。このころは受験のことはあまり考えていませんでし

た。しかし、小 6 になったときに、「受験まであと少しか」と思い始めました。夏休みは夏期講習と夏期合

宿に参加しました。そこで同じ学校を目指す仲間に刺激を受けました。冬休みは講習の授業と復習。演

習を繰り返して行ったため、試験慣れをすることができました。おかげで無事に合格することができました。 

僕を支えてくれた育英センターの先生方、家族、みんな、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 ありがとう育英センター  

星稜中学校 合格 

金沢本部校  杜の里小学校卒業生 

 

 ぼくは、小 6 の 6 月から育英センターに入塾しました。しかし、なかなか「受験する」という自覚がなく、

時間がすぎていきました。12 月になるとみんな受験モードになり焦りました。それからは自分もやる気がで

てきて、ノートを見返したり、これまでの模試の間違い直しをしたり、育英で習ったことをしっかりと復習しまし

た。育英で勉強していなかったら、何をしたらよいかわからず、こうして今合格していなかったと思います。

入試直前に先生方から励ましの言葉をもらいました。その言葉を思い出し、心が落ち着いて入試に臨

めました。ありがとう、育英センター。 

 

 

 

 育英センターでよかった！  

星稜中学校 合格 

金沢本部校  戸板小学校卒業生 

 

 僕は小 5の夏期講習から育英センターに通い始めました。星稜中学校を受験することを決めたのは、

学校説明会で「6 年間を通じて先取り教育を行っているのは県内では星稜中学校だけである」という話

を聞いたことがきっかけでした。それまでは別の中学校の受験を考えていましたが、育英でのクラスを変

更して星稜中学校にしぼって勉強を始めました。科目別の授業を受け、過去問題や予想問題、面接

の練習など細かく指導していただきました。僕が合格できたのは育英センターの富田先生、西先生、扇

谷先生のおかげです。そして支えてくれた父、母、兄にも感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 中学受験合格！  

星稜中学校 合格 

金沢本部校  森山町小学校卒業生 

 

 僕は小 6 の夏期講習から育英センターに通い始めました。始めはまわりの人についていけず、とても

困りました。でも先生方の教えのおかげで問題がだんだん解けるようになりました。すると勉強が楽しいと

思うようになりました。また、仲間が増えたことによって塾に通うのも楽しくなりました。そして、受験日が近づ

くにしたがって緊張してきました。しかし、先生方の教えを思い出し、入試に挑んだ結果、合格することが

できました。育英センターの先生方、塾での仲間、家族に感謝しています。本当にありがとうございまし

た。 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 

 

 


